

reproductive qui en perpétue la valeur. So Que la Société doit à la Caisse d'Economie la jouissance d'un Capital considérable qui sans elle, aurait été enfoui dans une absurde stérilité.

Le montant au crédit des déposants l'an dernier était.....\$2,214,617 44

Les dépôts faits dans les derniers douze mois, sont :

à la Haute-Ville.....	\$1,676,075 17
à la Basse-Ville.....	1,258,013 77
à St. Roch.....	396,020 88
à Lévis.....	311,637 27

En tout.....\$3,641,747 09

Il a été payé, savoir :

à la Haute-Ville.....	\$1,489,879 23
à la Basse-Ville.....	1,105,179 47
à St. Roch.....	292,551 48
à Lévis.....	225,699 95

En tout.....\$3,113,310 13

L'augmentation est donc..... \$528,436 96

Faisant le montant actuel au crédit des Déposants..... \$2,743,054 40

L'augmentation des dépôts se répartit comme suit :

Pour la Haute-Ville.....	\$186,195 94
Pour la Basse-Ville.....	152,834 30
Pour St. Roch.....	103,469 40
Pour Lévis.....	85,937 32
	\$ 528,436 96

Le montant d'intérêt mis au crédit des déposants le 31 Mai dernier, est de \$ 112,594 15

Savoir : Haute-Ville.....	\$68,597 71
Basse-Ville.....	30,002 25
Lévis.....	9,944 10
St. Roch.....	4,050 09
	\$ 112,594 15